



代表 まらうら佳子

〒582-0026
柏原市旭ヶ丘2丁目4番25号
電話 072-977-5502
FAX 072-977-9782

info@kashiwara-mihariban.com

濱浦議員 河内長野市議・中林佳見氏と語る 「やる気があれば年齢は関係ない」

柏原市の濱浦佳子議員が河内長野市議・中林佳見氏と会談し、お互いにエールを交換した。中林氏は81歳で、今年4月に行われた河内長野市議会選挙で初当選した人物である。



濱浦氏と中林氏(右)、後ろの写真はごくなった濱浦氏のご主人。存命ならば中林氏と世間交代である。

中林佳見(女がやよし(けいみ))
昭和8年2月19日生まれ。河内長野市議会議員。
無所属、都市環境・経済常任委員会委員、決算常任委員会委員。

報連を自当にしながらリーマン議員は困る
濱浦 このたびはご当選、おめでとうございませう。無投票当選になりました。この危機感を感じて立候補されたとお聞きしましたが、先生はまさかシルバード世代のヒーローですね(笑)。

中林 河内長野市議会の定員18名に対し、立候補者も18名で、緊張感のない馴れ合いの議会では市政がよんでしまおう。これではいけないと最後の力を振り絞りました(笑)。

濱浦 いえいえ、そのファイトには頭が下がります。

中林 河内長野市の議員は年間1000万円以上の報酬をもらっているのにも関わらず、市議としての仕事を全うしていない人もいます。地域住民はインフラ整備が進まない、と

不満をいっっぱい持っているのです。

濱浦 それは柏原市も同様です。きちんと仕事をこなす議員もいれば、そうでない人もいます。特に最近の傾向として、「若ければよい」という風潮があるような気がします。

中林 その通りです。議員報酬を得るために「サラリーマン議員」には市政は任せられません。

濱浦 高齢でも地域ではいっしょ頑張っている方はいらっしゃいます。議員でなくても「政治を良くしたい」と考える60歳以上の「若い気のある方と「やる気」を結成したいぐらいです(笑)。

市民の知らない「うらやま」をなくす
濱浦 河内長野市でもいろいろな問題が起きているそうではないですか。

中林 大阪外環状線の埋立工事で、堺市の土砂が使われ、それに猛毒の六価クロムとフッ素が検出されました。市条例では汚染土砂が判明した時はすべての土砂を撤去し産廃処分をするとなつていますが、いつ汚染土砂が取り除かれるのか、梅雨時など土石流が発生するたびに頑張りましよう!

中林 河内長野市議会でも市長に質問したところではゴミ処理場後の処分地について、前市長が勝手に取り決めた密約が柏原市が不利を被っています。市民が知らないところで、一部の人間が私腹を肥やしているような税金が使われているのをお互いに、まだまだ若い人に負けず、住みやすい世の中をつくるために頑張りましよう!

西宮維新の野々村県会議員の号泣会見が話題に!

一年間で200回近くの出張し、領収書の添付もせず政務活動費から約300万円を支出していた?

東京や城崎温泉に日帰り出張し政務活動費から3年間、約800万円を支出した不正疑惑。逸した姿に多くの人はあきれ返った。元総務必要だろうか?

野々村氏。会見で子供を5人泣きわめ醜態をさらした。常軌を逸した姿に多くの人はあきれ返った。元総務必要だろうか?

大臣の片山善博氏は「地方議員の資質・品格が問われ地方議員が不必要になりかねない。政務活動費は10万円位だ」と話している。月5万円持たずである。地方議員に政務活動費必要だろうか?

ヤジ・号泣などで日本の恥をさらすなと! ます議員自らが襟を正せ 亀井静香氏、選ぶ側にも責任があると!
異性と夜運くまで遊んでいる若手議員。目立つためにハデな行動をとる議員。南大阪のブドウ農家が雪による多大な被害受け補助金が交付された。自民党など考えと地域誘導力である竹本直一議員の尽力が所属する議会での議員が所属する各派の府会議員、国会議員の努力と実名を挙げている。野党では陳情はできが国家予算はなかなか取れないと思うのだが? やつてもないのだからやりますと全てで挙に当選することのみを考えた行動である。今の時代若ければほとんどが政治当選者として人気が高まると目指す、若

濱浦議員 石破幹事長にあいさつ



6月13日(金)、大阪府北区的部ホテルにおいて、自由民主党政経懇話会分會が開かれ、参加2000人という大盛況の中、濱浦佳子議員も出席。自民党からは石破茂幹事長、文科省下村博文大臣が顔を合わせた。議員は石破幹事長と柏原市の現状を語った。